

Beschlussauszug

aus der
Sitzung des Orsrates Wörschweiler
vom 02.03.2020

Top 6 Wasserantrag neues Wasserpumpenhaus

Der Ortsvorsteher berichtet, dass das Wasserpumpenhäuschen nun fertiggestellt sei. Der ursprünglich ausgesuchte Platz sei nicht möglich gewesen, so habe man es direkt unter der Stromtrasse gebaut. Die neue Pumpe sei ebenfalls eingebaut und theoretisch könne umgesteckt werden.

Jetzt müsse ein Antrag gestellt werden, damit die Stadtwerke das Wasser umstellen könne.

Es hat sich herausgestellt, dass das Häuschen auf städtischem Gelände gebaut wurde, nicht auf Stiftungsgelände.

Bei dieser Gelegenheit habe man bei der Stadt festgestellt, dass es keinen Bauplan für das Häuschen gegeben habe. Nach einigen Diskussionen und Gesprächen mit der Verwaltung sei nun der Antrag von der Stadt als auch von der Stiftung unterschrieben worden. Die Stadtwerke könnten nun die Zähler installieren und die Wasserversorgung in das neue Wasserpumpenhäuschen umleiten.

Die Stiftung zahle das oben verbrauchte Wasser, erklärt der Ortsvorsteher, auf die Frage von ORM H. Guth.